

Stadträtin Sylvia Weber
Dezernat für Bildung,
Immobilien und Neues Bauen

Frankfurt am Main, 31.1.2024

26. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 01.02.2024

Frage-Nr.: 2171
=====

Stadtv. Lange – CDU -

Turnhalle Albert-Schweitzer-Schule

Aufgrund von maroder und nicht mehr zeitgemäßer Schulturnhallen leidet stadtweit nicht nur der Schul- sondern auch der Vereinssport. Die Turnhalle der Albert-Schweitzer-Schule steht seit Jahren aufgrund diverser Baumängel in der Kritik. Sie sollte abgerissen und durch eine zeitgemäße Zwei-Feld-Sporthalle ersetzt werden. Die Schulgemeinde wird jedoch mit dem Hinweis auf die Erstellung eines Gesamtkonzepts auf lange Zeit vertröstet.

Daher frage ich den Magistrat:

Welche Mittel für den Neubau der Sporthalle der Albert-Schweitzer-Schule werden in den Haushalt 2024/2025 eingestellt, und wann erfolgt der konkrete Baubeginn?

Antwort:

Für die Liegenschaft der Albert-Schweitzer-Schule ist eine Gesamtbetrachtung des Gebäudes inklusive der Turnhalle erforderlich. In den Haushalt 2024/25 wurden Planungsmittel für die Turnhalle der Albert-Schweitzer-Schule eingestellt. Im Rahmen der vorläufigen Haushaltsführung können aktuell keine neuen Projekte begonnen werden. Im Vorfeld der Planung finden interne Abstimmungen mit der Schule statt.